

La Jefa de Estado Chileno señaló que Expomin “brinda una oportunidad de oro, o mejor dicho de cobre, para discutir sobre los principales desafíos que enfrenta la minería en Chile.

del Congreso Internacional y CEO de la minera Doña Inés de Collaguasi; el Presidente Ejecutivo del Consejo Minero, Joaquín Villarino; el Presidente de la Sociedad Nacional de la Minería (SONAMI) y Presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Alberto Salas y el Director Ejecutivo de la principal feria minera de Latinoamérica, Carlos Parada.

Durante su discurso en la inauguración de la feria, Michelle Bachelet fue enfática en destacar la importancia que tiene Expomin en el desarrollo del sector para el país sureño, indicando que “la minería tiene un lugar central en nuestro esquema de desarrollo porque junto a los desafíos que nos plantea, también nos seguirá brindando oportunidades”.

“Estamos por impulsar un economía post cobre, pero no abandonando el cobre, sino con un desarrollo productivo más moderno e innovador”, explicó la Mandataria.

En ese sentido, sostuvo que “por lo mismo esta instancia proporciona un espacio ideal para establecer contactos, reforzar vínculos tanto entre privados y públicos, como también proyectar nuevos negocios”.

La Jefa de Estado Chileno también señaló que Expomin “brinda una oportunidad de oro, o mejor dicho de cobre, para discutir sobre los principales desafíos que enfrenta la minería en Chile y el mundo entero, porque sabemos que los desafíos de hoy, en un contexto marcado por el denominado súper fin de los commodities son enormes, en especial para un país como el nuestro”.

En tanto, la Ministra Aurora Williams resaltó el hecho que Chile sea capaz de mantener en el tiempo eventos reconocidos en todo el mundo como Expomin, precisando que “vemos que a pesar de la situación



Grandes temas pendientes de la minería, que fueron tratados en el marco del Congreso Expomin 2016, con participación de connotados especialistas provenientes del mundo público y privado.

del mercado, estamos retomando el curso y así lo han manifestado varios inversionistas en nuestro país”.

“Hay un interés que se grafica en Expomin 2016, en donde en este nuevo impulso como sociedad estamos abordando el tema de productividad en torno a la cual hemos podido concretar alianzas trascendentales entre el sector público y privado, buscando estrategias con miras al futuro, por tal motivo los invito a mirar la minería más allá del ciclo por el que atraviesa, los invito a mirar con perspectiva, a valorar el aporte que genera la actividad para Chile y para su gente”, expresó.

Congreso Expomin 2016

El ejecutivo destacó que el éxito de esta edición de Expomin no se circunscribe solamente a la posibilidad que tuvieron las empresas proveedoras de tecnología para reforzar sus contactos de negocios, sino además

para avanzar en los grandes temas pendientes de la minería, que fueron tratados en el marco del Congreso Expomin 2016, con participación de connotados especialistas provenientes del mundo público y privado.

Además, sostuvo que como organizadores de la principal feria minera de Latinoamérica “estamos satisfechos, ya que fue inaugurada por la Presidenta Michelle Bachelet, algo que confirma la importancia de este evento en el ámbito nacional e internacional, y por otro lado ministros, no sólo de Chile, sino también de Argentina, Perú y China, entre otros, han participado en las distintas actividades que forman parte de los contenidos de este Congreso”.

En ese sentido, destacó algunos seminarios realizados, como el de “Mujeres en Minería, Barreras y Desafíos”, ya que “Expomin no es solamente un evento que congrega oferta y demanda, sino que hay